



## 歯科検診結果について

本日、歯科検診結果のお知らせを配布しました。黄色いお知らせを受け取らなかった人は異常ありません。歯科検診は検査の条件を整える努力はしていますが、集団で検査をしていますので、スクリーニングであり、確定診断ではありません。歯科医院に行って異常が無かったという場合もあります。また、歯科検診ではお知らせを受け取らなくても口の中に心配がある場合は、自分で歯科医院に行きましょう。

練馬区では、歯科検診の時にみられた症状があれば、学校に連絡済み又は治療中等にかかわらず、全員に「歯科」健康診断の結果と受診のおすすめを出しています。

すでに、学校に治療中又は矯正中と連絡しているのに、毎年連絡のお手紙がくると思う人もいますが、練馬区は、健康診断で把握した健康状態をお知らせするために、受診のおすすめを配布しています。

「歯科」健康診断の結果と受診のおすすめを受け取った人へ

Q1 歯科検診前に歯科へ行き治療している。また、行かないといけないの？

→A1 用紙の一番下「その他学校に連絡しておきたいこと」の欄に、「〇月〇日に▲▲歯科受診済み」や「以前から家庭では病気や症状を確認しています。」と保護者の方が記入して提出してください。

Q2 治療中・矯正中や経過観察中とすでに学校に申し出ている。矯正中で口の中を見ればすぐわかるのに、歯並び、かみ合わせについて相談してくださいと紙をもらった。病院に行かないといけないの？

→A2 学校では、歯科検診の結果をお伝えし、お知らせを配布しています。用紙の一番下「その他学校に連絡しておきたいこと」の欄に、「治療中・経過観察中・すでに中学校にお知らせ済み」と保護者の方が記入して提出してください。